

EP PETROECUADOR SE SOLIDARIZA CON HERMANOS AFECTADOS POR TERREMOTO

La Empresa Pública Petroecuador, en coordinación con el Ministerio Coordinador de Sectores Estratégicos-MICSE, Ministerio de Inclusión Económica y Social-MIES, Viceministerio de Hidrocarburos y el Centro de Operaciones de Emergencia Nacional-COE, envió ayuda a los compatriotas de las provincias de la costa ecuatoriana afectados por el terremoto sucedido el pasado 16 de abril.

La ayuda es gestionada directamente por la empresa pública y consiste en el envío de colchones, repelentes, toldos, vituallas y agua para paliar las necesidades de los damnificados en las provincias afectadas por el movimiento telúrico.

Además, se envió a Pedernales equipo pesado para ayudar a la remoción de escombros y tareas de rescate; dos ambulancias para facilitar la atención médica y traslado de heridos hacia clínicas u hospitales. Para complementar el equipo logístico de ayuda, EP Petroecuador movilizó su personal a las zonas afectadas a fin de que brinden soporte en las diversas necesidades que en estos momentos requieren nuestros hermanos ecuatorianos.

Los camiones cargados de los insumos para los damnificados cuentan con la custodia y protección del personal de Seguridad Física de EP Petroecuador.

EP Petroecuador se sumó a la campaña solidaria de ayuda: “**Voluntarios Unidos por Ecuador**” llama y regístrate 1800 Apoyar.